

Ressort: Entertainment

Gwyneth Paltrow schwört Botox ab

Los Angeles, 12.04.2013, 09:10 Uhr

GDN - Die US-Schauspielerin Gwyneth Paltrow will sich in Zukunft kein Botox mehr unter die Haut spritzen lassen. Die 40-Jährige hatte sich in der Vergangenheit das Nervengift spritzen lassen, war mit dem Ergebnis aber alles andere als zufrieden: "Ich sah verrückt aus", verriet die 40-Jährige im Gespräch mit dem "Harper`s Bazaar"-Magazin.

Eine Schönheitsoperation schloss Paltrow hingegen nicht aus. "Ich glaube, ich hätte Angst davor, mich unter das Messer zu legen. Aber fragt mich nochmal, wenn ich 50 bin." Zudem verriet die Schauspielerin, die für ihren gesunden Lebensstil bekannt ist, dass sie sich einmal in der Woche eine Zigarette gönnen würde. Ein schlechtes Gewissen habe sie deshalb nicht: "Ich schaffe es, eine Balance zwischen Zigaretten und Tofu zu schaffen", sagte die zweifache Mutter mit einem Augenzwinkern.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-11703/gwyneth-paltrow-schwuert-botox-ab.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com